

La Relation Garçon-Fille

Les 6, 7 et 28 mai 2021, intervention sur l'Education Affective, Relationnelle et Sexuelle pour les élèves de 4°.

Dans le cadre des heures d'éducation à la sexualité et à l'affectivité qui doivent se faire chaque année (code de l'éducation, article L. 312-16), une intervention sur le thème : « **La relation garçon-fille** » est faite, à toutes les classes de 4°, par l'équipe d'intervention en Education Affective Relationnelle et Sexuelle (EARS) de la Pastorale des Familles du diocèse de Belfort-Montbéliard.

Cette intervention se font selon les modalités suivantes : rencontre de deux heures par demi-classes, **filles-garçons séparés**.

Environ trois semaines avant la rencontre, il est demandé aux jeunes de noter de façon anonyme, toutes les questions qu'ils ont par rapport au thème qui leur est proposé.

Cette rencontre est pour les jeunes une chance, une occasion particulière d'aborder les questions qui les intéressent et d'en débattre avec des adultes qui ont reçu une formation spécifique.

